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——育てたいਓ૾を教えてください。
思いやり・人間Ѫをもったࣾ会的リーダーです。なかでも「人
間ੑの育成」、知・ಙ・体の「ಙ」の෦分がॏ要だと考えており、
ଞ者の立場に立ってࣄを考えられる生徒の育成をめざしてい
ます。そうした人間ੑの育成に必要な高い見ࣝをਂめるために、
ୋ中等では教科教育を大切にしています。しかし、ಛ定の教ࡾ
科にಛ化するのではなく、あらΏるものを෯広く学ぶことをॏ
視しています。その教育のಛとなるのが「探究活動」「ࡍࠃ
ཧ解教育」「σジタル活用」のࡾ本பです。
「探究活動」は、自分たちで考えたテーマについて࣮ݧした
り調査したりして、えを見つけていく学習です。１・２年生
は「ファーストステージ探究」、３・̐年生は「ηカンυステー
ジ探究」、̑・̒年生は「サーυステージ探究」というように、
３つのステージに分けて学びを段階的にレϕルΞοプしていき
ます。ॳめのうちはグループで定められたൣғ内でテーマを決
めますが、ステージが্がると個人で自༝にテーマを決め、外
෦の企業などと࿈
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ܞ
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しながら探究活動を行います。
力を身につけることにॏޠは、࣮ફ的なӳ「ཧ解教育ࡍࠃ」
点をஔいたものです。生徒たちがӳޠをπールとして活用して
いけるよう、日本ޠはҰ切わͣωイティϒの方とをする「校
内ཹ学」や、必修となっている「Φンϥインӳ会」などを行っ
ています。その΄か外ࠃの生徒とのΦンϥインྲྀަࡍࠃ、海外
修学旅行、海外ϘϥンティΞ研修などもあり、外ࠃ人とのަྲྀ
をਤりながらグローバルな視点を育成しています。࣮ࡍ、文科
লがඪとしている「高校３年生でӳݕ४２ڃ取得��ˋ」に
ରし、ࡾୋ中等では中学３年生の४２ڃ取得が��ˋとなるな

ど、えるӳޠ力が身についていると࣮ײしています。
こうした「探究活動」や「ࡍࠃཧ解教育」をはじめ、さまざ
まな授業や活動をࢧえているのが*$T、つまり「σジタル活用」
です。*$Tのపఈ的な活用は本校のಛ৭の１つです。ฏ成��
年より東ژからࢦ定をडけ、ଞ校に先がけて全生徒、全教員
にҰ人Ұをしました。そのため、ྩ２年に৽ܕコ
ロφイルスײછのӨڹで学校がٳ業になったときも、す͙
にΦンϥイン教育を࣮ࢪできたのです。校内どこでも8J�'Jが
つながり、通৴もく、自ຫの通৴環境です。とはいえ、
あくまでも*$Tは教科教育やಛผ活動をԼࢧえするものという
Ґஔͮけで考えています。
——探究ではどのようなにؾをつけてい·すかʁ
プロηスをॏ視することです。探究は࠷ऴ的にポスターや
文などとしてまとめたり発表したりします。そのため、調べた
ことをまとめてऴわり、となってしまいがちです。こちらとし
ては、調べるだけでなくূݕしたり考えたりするプロηスも大
ୋ中等では、自分のٙ問をリサーࡾにしたいのです。そこでࣄ
チクエスチョンʢ文のテーマʣにすることに力をஔくように
しています。「メンター੍」を導ೖし、校である私もؚめ
た教員全員がメンターとなり、探究に関して生徒から૬ஊをड
けたり、文࡞成の進行ཧを行ったりしながら、生徒たちの
リサーチクエスチョンのݕ౼をサポートしています。生徒３人
にରして教員１人がつき、Նٳみ前までにリサーチクエスチョ
ンを決定します。それが決まれば、あとはՆٳみを活用しなが
ら文をಡんだり、大学の先生に質問したり、外෦機関と࿈ܞ
したりして生徒自らੵۃ的に行動し、リサーチクエスチョンを
解決していきます。
༦মけをϖοトϘトルでݱ࠶したり、ϐクトグϥϜでهࣄݹ

東京都立
三鷹中等教育学校

校長　খྛ ਖ਼ਓ先生

「探究活動」・「国際理解教育」・「デジタル活用」を三
本柱に、「思いやり・人間愛をもった社会的リーダー
の育成」をめざす東京都立三鷹中等教育学校（以下、
三鷹中等）。生徒たちは知識習得だけに偏らず、部活
動や学校行事にもしっかり取り組んでいます。多様な
教育活動を実践する同校の魅力に迫りました。

公立中高一貫校 校長先生インタビュー① 近年注目されている公立中高一貫校。めざす生徒像や具体的な
取り組みについて、校長先生にお話を伺いました。

探究ɾࡍࠃɾ*$5 でがるՄੑ

校長　খྛ ਖ਼ਓ先生



——どのようなਐ࿏ࢦಋをͬߦているのでしょうかʁ
ΩϟリΞ教育として̒年間をܥ統立てたさまざまなプログϥ

Ϝを用意しており、主に１年生で৬場見学、２年生で৬場体ݧ、
３年生で৬業人のߨを行っています。なかでも、大学डݧに
ૣ、けては いうちから४උを進めることがॏ要だと考えており、
̐年生の段階でΦープンΩϟンύスに行くようࢦ導しています。
̑・̒年生になると、より進࿏をイメージさせるイϕントと
して、ࡏ校生とଔ業生の࠙ஊ会「ࡏଔ࠙」を行います。教員の
ばかりだとイメージしͮらい点もあると考え、生徒にとって
より身ۙなଘࡏであるଔ業生から、大学डݧに関するさまざま
なを聞ける機会です。その大学や学෦・学科をબんだཧ༝、
डݧษڧの方๏の΄か、教員からは聞けない本Իなども聞ける
ということで生徒に好ධです。
΄かにも、̑年生は３学ظに「ୈҰࢤએ言」を行います。

これはୈҰࢤをめざして、あきらめͣにडݧษڧをり切Ζ
うという意ࣝͮけで、そこからडݧษڧϞーυに切りସわりま
す。そのためかਪનでडݧする生徒はগなく、΄΅����の生
徒が大学ೖ学ڞ通テストをडけます。̒ 年生になってから文ܥ・
ཧܥに分かれるので、ެࠃ立の大学をࢤしやすい環境といえ
ます。࣮ࡍにެࠃ立大をडݧする生徒は多く、����年はݱ役
生���໊のうち、ެࠃ立大合֨者は東大໊̑をؚΉ��໊でした。
——どのようなখ学生にೖ学してらいたいですかʁ
ษڧ・行ࣄ・෦活動などԿにରしてもҰॴ໋ݒ、そして主体
的に活動できる生徒に来てもらいたいですͶ。ࡾୋ中等は、文
྆ಓでԿ͝とにも全೩মでみたいという生徒にいてい
ると思います。ྫえば、ເやر、ক来やりたいことをもち、
それにかって調べてみよう、調べてもわからないことがあれ
ば୭かに聞いてみようという࢟が大切です。「に言われて
やる」ということはもちΖん大ࣄですが、自ら決めて行動する
力を身につけておいて΄しいです。
そのうえで、૬खの立場に立ってࣄを考えることもॏ要で
す。思いやりをもつためには、ײにまかせて自分の考えや知
ࣝをઆ໌するのではなく、૬खに伝わるようཧ的に的֬にઆ
໌する力も必要です。ࡾୋ中等でそのような力を৳ばしながら、
ͥͻҰॹにॆ࣮した学校生活をૹりましΐう。
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東京都立三鷹中等教育学校

を伝えたりするなど毎年ユニークで多༷な研究があります。ա
認ূと自動認ূプログϥϜの活إ」には、̒年生が発表したڈ
用」という研究テーマもありました。高ྸ者のኼ

はい


かい

がҾき起こ
すނࣄを͙ためにどうすればよいかをテーマに、إ認ূやυ
ローンを活用した自動ैシステϜを։発していました。

ୋ中にはどのような生徒が多いのでしょうかʁࡾ——
あいさつをしっかりするؾݩで໌るい生徒です。また༑好的
な生徒が多いですͶ。毎年クϥスସえが行われるなかで̒年間
をڞにա͝すため、生徒同࢜も自然とྑくなります。それに
Ճえ、教員のஸೡなࢦ導などもあり、教員と生徒のڑがۙく、
それがしみやすい校෩につながっているようにײじます。
そんな生徒が学校をにダンスをަえてࡾୋ中等をհし
ているYouTubeの動ըが���ສճʢ����年̔月時点ʣも࠶
生されたのです。৽ܕコロφのӨڹで学校見学会ができなかっ
たことがきっかけで動ըを੍࡞したのですが、生徒会が主導し
て、生徒が企ը・ԋग़・ߏ成・ৼりけなどすべてを考え、プ
ロの方にࡱӨやฤूをしていただきました。生徒の໌るくؾݩ
な༷ࢠが伝わる動ըになったとײじています。࣮ࡍにこの動ը
を視ௌし、「おもしΖそうな学校だ」と思い学校આ໌会に来て
くれる方も多いです。
生徒がओಋͱなͬているのですかʁࣄߦ——
合এࡇ、ୋ校ࡇʢ文化ࡇ・体育ࡇʣは、たいへん盛り্がり
ます。合এࡇはとてもレϕルが高いです。１年生から̒年生ま
でが同じ会場で発表し、学年が্がれば্がる΄ど、બۂも合
এの質もレϕルが্がります。１年生は̑・̒年生の合এをௌ
いて肝をൈかれていました。
文化ࡇも体育ࡇも、࣮行ҕ員の生徒が主導で内༰を決めてい
きます。体育ࡇは、１年生から̒年生が、"から%までの
̐つのஂにॎ割りで分かれてڝうため、;だん点がないҟな
る学年同࢜がஂ݁するよい機会になっています。ྫえば、ॳめ
は１年生のみがߝҾきをやっていて、Ұ定時間経աすると̒年
生がってきてそのߝҾきにࢀՃするٕڝがあるのですが、̒
年生が１年生をॿけることで、学年間のがਂまります。

校長　খྛ ਖ਼ਓ先生

ษڧだけでなく、学校ࣄߦ෦׆ಈに
一ॴ໋ݒにऔΓΉ

生徒自らاըして、
Γたい͜ͱを࣮ݱで͖るڥ
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——東葛飾中にはどのような生徒が多いのでしょうか。
とにかく好奇心が旺盛です。日々の生活の中でさまざまなこ
とに興味・関心をもち、それらについて調べ、突き詰めていく。
探究学習においても、個々に立てるテーマがバリエーションに
富んでいて、その発想に驚かされます。また、普段の授業の中
で自分の意見を発表する機会が毎日のようにあるので、自然と
プレゼンテーションが得意になっていきます。
東葛飾中では生徒たちが「自ら問いを立てる」ことを大切に
しています。その環境をつくるのが我々教員の役割です。「教
える」のではなく、「必要に応じてサジェスチョンを与える」。
生徒が自分たちで考えて課題を解決していけるように導くとい
う方針です。ですから、先生たちには「ティーチングよりも、ファ
シリテートする力をつけてください」とお願いしています。
——探究学習について教えてください。
全員が同じテーマを学ぶ「学校設定教科」と、テーマや進め
方まで生徒自身が考える「総合的な学習の時間」があります。
これらを合わせて１年生は週２時間、２・３年生は週３時間を
設けています。発達段階に応じてすべての生徒が探究学習の
基礎を学びます。具体的には１年生での地域研究から始まり、
２年生で伝統文化学習として修学旅行へ行き、調査やインタ
ビューを行います。さらには企業探究や海外研修プロジェクト
を経て、３年生の３月に海外研修を行います。３年間を通して
ローカルからグローバルへと視点を広げ、課題を見つけて探究
するという、東葛飾中の肝となる学びの時間です。１年生はグ
ループですが、２・３年生は個人で探究テーマを設定します。
成果は９月の「学習発表会」で発表します。校内外の数多く

の来場者の前でプレゼンテーションを行います。テーマは「戦
争を起こさないためにはどうすればよいか」といった大きなも
のから「YouTubeショートでバズるには」といったユニーク
なものまでさまざま。私も発表を聞くのを楽しみにしています。

——教育理念について教えてください。
「揺るぎない学力」と「自己規律力」を掲げています。
「揺るぎない学力」とは難しい言葉ですが、「教科書に書いて
あることだけでなく、その奥にある本質的なものを学び取る力」
と考えていただければと思います。
「自己規律力」は自分で自分をコントロールする力です。母
体である東葛飾高等学校の校是は「自主自律」。中学校はそれに
つながる基礎を養うということで「自己規律力」という言葉を
用いています。自分を客観視し、必要に応じて行動を修正する。
そのようなメタ認知能力を高めてもらいたいと考えています。
——６年間を通してどのような力を身につけてほしいですか。
「心豊かな次代のリーダーを育成する」ことを中高のスクール
ポリシーとしています。そのために生徒の皆さんには３つのこ
とをお願いしています。

千葉県立
東
ひがし

葛
かつ

飾
しか

中学校

校長　稲川 一男先生校長　稲川 一男先生

県内屈指の進学校である東葛飾高等学校を母体とする
千葉県立東葛飾中学校（以下、東葛飾中）。独自の探究
学習を軸に、自ら問いを立てて学ぶ姿勢を培い、「心豊
かな次代のリーダー」を育成しています。生徒一人ひ
とりが、お互いを認め合いながら生き生きと成長する
ための環境づくりについて伺いました。

自ら問いを立て、探究する

心豊かなリーダーを育成するために

公立中高一貫校 校長先生インタビュー②
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すべて生徒が主体です。行͝ࣄとに࣮行ҕ員会が立ち্がり、
プロジェクトメンバー���人Ҏ্がूまって企ը・ӡӦを行い
ます。ಛに合এࡇは中学・高校合同で行うので、中学生も࣮行
ҕ員会やプロジェクトにೖっています。
また、中学校の学校આ໌会では、生徒たちが学校հを行い
ます。ࡱӨした学校հ動ըを見せてઆ໌したり、খ学生がࢀ
ՃできるήーϜを企ըしたりと、生徒自身がをこらして࡞
り্げるイϕントとなっています。これらすべて教員からのࢦ
ࣔはҰ切なく、生徒たちが自ら「やりたい」とࢀՃしてくれて
います。൴らのύϫーと行動力はす͝いなとײ心しています。

——どのようなখ学生にडݕしてほしいͱ͓ߟえですか。
ເやඪをもって、それにけて೪りڧく力をଓけていけ
る生徒を私たちは応ԉしています。もちΖん、ೖ学時点ではっ
きりとしたເやඪがなくてもかまいません。ೖ学してからの
̒年間で見つけてもらえればうれしいと思っています。
個人的には、本をたくさんಡんで΄しいと思います。ࠓはイ
ンターωοトで調べれば多くのใを得ることができますが、
本を։き、活ࣈからಡみ取る力を身につけて΄しいと考えてい
ます。ಡ書の経ݧは、ೖ学ޙのさまざまな学びや活動の基礎に
なります。ͥͻ෯広いジϟンルの本をಡんで΄しいですͶ。
。た東葛飾中のັ力を教えてくださいݟに、先生からޙ࠷——
私は։校ॳ年から２年間教಄としてࡏ੶し、̔年に校
としてってきました。いわば�ʠよちよちาきʡで生した東
葛飾中がࠓは立に自分たちので立ってาいている、そんな
成した࢟をのたりにして本にうれしく思っています。
։校時とൺべてײじるのは中高のҰ体ײのڧさです。高校生
になった内進生がޙഐたちをԹかいで見कり、導いていく。
そんなงғؾが学校をよい方に進ませていると思います。
私たちが心がけているのは「スチューσント・ファースト」。
生徒がいきいきと活༂できる場をつくるために私たち教員はଘ
しているのだと思っています。だから生徒はもちΖん、先生ࡏ
方もসإのઈえない学校です。ͥͻ東葛飾中に来て、そう
したັ力をഽでײじていただけるとうれしいですͶ。

�

１つは思いやりの心をもつこと。Ձ観や考え方、ײじ方
が自分とҟなる人と数多く৮れ合い、ҧいを認めておޓいにଚ
ॏする࢟をもって΄しいと考えています。それがޙࠓの多༷
なࣾ会にٻめられる༰なଶにつながるのだと思います。
２つはເやඪをもち、それにかって具体的に行動する
こと。มֵを起こすために自分でඪを設定し、ৼりฦりを行
いながらある行動をとる、いわΏる「エージェンシー」をഓっ
てもらいたいと考えています。
３つは教育ཧ೦にもある自己規律力をもつことです。
これら３つを身につけ、心豊かな次代のリーダーへと成し
て΄しい。「心豊かな」という෦分は「人間力のある」ともஔき
えられます。ただ্に立ちԼをҾっுるのではなく、メンバー
Ұ人ͻとりをよくཧ解して進Ή方を決めていくધ・Ωϟプ
テンのようなイメージです。決して᱘

ㆈ㆔

ることなく、Թかい心で
पғを導く人になって΄しいと心から願っています。
。はมΘΓ·すかڥ校にਐ学するͱߴ——
高校では、中学からのೖ学生ʢ内進生ʣと高校からのೖ学生ʢ高
ೖ生ʣをすべてࠞ合してクϥスฤ成をしており、֤クϥス��人
中に��人の内進生がいることになります。内進生と高ೖ生は得
意分がҟなるため、おޓいをリスϖクトしながら切

㆛ㆣ

᛭
㆕

ୖ
㆟ㆎ

ຏ
ㆾ

し
ていて、よい化学応が起こっていると思います。これがซ設
。のよさではないでしΐうかܕ

——ΧリΩϡϥϜのಛについて教えてください。
よりਂい学びにつなげるために、「インプοト」˰「シンク
ˍシェΞ」˰「Ξトプοト」という学びのサイクルを基本と
しています。知ࣝを取りೖれ、それを活かしてஅ・表ݱし、
みんなで分かち合い、Ξトプοトする。このサイクルが、生
֔にわたって活かせる学習習׳につながると考えています。
また、։校時から１人１のタϒレοトをし、ΪΨ
スクールߏ想に先ۦけて*$T教育に取りんできました。メσィ
Ξリテϥシーを育成し、*$Tによる立体的な学びを進め、生徒
のՄ能ੑを࠷大ݶにҾきग़す教育を心がけています。
。はどのようになͬてい·すかܞ校ͱの࿈ߴ——
中学と高校が同じෑ地内にあるので、普段からする機会は
多いです。取りみのྫとしては、中学生と高校生の合同授業
などがあります。また、高校生が中学生のメンターとなること
もあります。中学生の์課ޙのิ習に高校生が自主的に来てく
れて、質問をडけている༷ࢠもよくにします。先ഐだとܰؾ
に質問できるようで、よいޮ果が得られていると思います。そ
うして育った中学生がやがて高校生になり、自分がしてもらっ
たことをޙഐにおฦしするようになる。ૉఢな思いやりのサイ
クルが生まれていると思います。
——学校ࣄߦについて教えてください。
スポーπࡇ・合এࡇ・文化ࡇを「３大ࡇ」とݺんでいますが、

ઍ༿ݝ立東ᷤ০中学校

◀▼�学校説明会のポスターも
在校生がアイデアを出し
合って作成します。

生徒のʮΓたいʂʯが学校をಈかす
ಡॻからの学ͼをେにしてほしい
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ެ立中ߴ一؏校ͱは

　公立中高一貫校のタイプとしては大きく２つ、「併設型」と「中等教育学校」があります（※）。併設型は中学校

と高校が併設されているタイプで、高校でも新たに生徒募集をします。中等教育学校は、中学校・高校を分けず６

年間一貫した教育を提供し、高校では生徒募集を行いません。いずれにしろ高校（中等教育学校では「後期課程」）

に進学する際、選抜はなく、６年間通い続けることが前提となります。

　中高一貫校とは、中学校・高校の６年間の中等教育を一貫して学べる学校のことです。中等教育の多様化が求め

られ、1999 年から公立中高一貫校が制度化されました。年々その数を増やし、2023 年時点では１都３県で 23 校

が設置されています。高校受験がないため、効率のよいカリキュラムが組まれ、各学校の特徴が生かされた教育を

受けることができます。そのため私立・国立中学校に続く新しい選択肢となっています。

※そのほかに、同じ地域にある中学校と高校が連携して教育を行う「連携型」というタイプの学校もあります。中学校の入学者選抜は
行わず、高校に入学する際に選抜試験を実施します。一般に「公立中高一貫校」というと、多くはこの連携型を含みません。

શࠃにがるެ立中ߴ一؏校

ެ立中ߴ一؏校のछྨ
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ʬ ซ ઃ ܕ ʭ ʬ 中  教 育 学 校 ʭ

̏ 校ߴ 年間 ̏ ՝ఔظޙ 年間

લظ՝ఔ ̏ 年間

খ学校 খ学校

ซઃ中学校
̏年間

ผのެ立
中学校̏年間

બൈなし બൈなし

ೖ学ऀબൈ બൈなし ೖ学ऀબൈ

બ ൈ
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入
試
日
程

͝ݝとのղېのもとに、֤学校ͰఆΊています。学校
にΑりࠃؼੜをରにする入試、ਪન入試をղېΑり
ૣいظ࣌にઃఆしている߹があります。ʢ同じ学校Ͱෳ
ճ࣍入試、ޙޕ入試をઃఆすることもগͳくありま
せん。ʣ

ʪղېʫ
�����ɹʜۄ࡛
ઍ༿ɹʜ�����
東ژɹʜ����
ਆಸ川ʜ����

ʬ東ژ立のྫʭ

中学ʢલظ՝ఔʣ
तۀྉɿແྉɹ入学ۚɿແྉɹ※校֎ݚमඅはআく

՝ఔʣظޙ校ʢߴ
一般の公立高校と同༷
तۀྉɿ������ԁɹ入学ྉɿ����ԁ

ʢ౦ژ教育ҕһձΣϒϖʔδΑりʣ

費

用

ʬ東ژのࢲ立のྫʭ

中学 ʜ तۀྉɿ������ԁɹ入学ۚɿ������ԁ
ɹɹɹ��ʢॳೲۚ��ສԁʣ

���ྉɿۀ校 ʜ तߴ���ԁɹ入学ۚɿ������ԁ
ɹɹɹ��ʢॳೲۚ��ສԁʣ

ˎ����ʗ౦ژੜ׆จԽہௐࠪ
ʢ౦ژࢲ立中学ɾ高校のฏֹۉʣ

入
試
倍
率

どの学校̏ഒʙ６ഒのߴഒ

公立中高一貫校は学校ࣗମがগͳいͨΊ、ഒは
高くͳります。ئࢤ者がେ͖く্ঢしていͳい学校Ͱ
も、ूまるडݕੜのϨϕϧが高く、͖ڱのडݕͰある
ことにมわりはありません。ࢲ立中学ड験と同༷に、ద
。をेに行うඞཁがありますࡦରࠪݕੑ

が豊ࢶ͋るが、બࢼഒのೖߴ

学校ࣗମが多く選ࢶが多いͨΊ、実࣭ഒは̍ ഒ
ʙ̏ഒの学校が中৺Ͱす。学校Ͱのऔりみେ学ਐ
学実ͰをूΊ、ഒが��ഒを͑る学校もあ
ります。Ԡืഒと実࣭ഒのࠩがେ͖い学校もあり、
学校のࢿྉをಡΉ際にはҙがඞཁͰす。

選
抜
方
法

ʬओなྫʭ

దੑࠪݕ�ʜࢲ�立中学校Ͱ行わΕる学ྗ試験のわりに՝
͞Εるࠪݕ。

験を;ま͑てܦจ�ʜ�՝にͭいて、ࣗのମ験　　࡞
ॻくࣜܗが一般త。

໘　　�ʜ�学校にΑͬて実施༗ແɾܗଶがҟͳる。
ใ ࠂ  ॻ�ʜ�খ学校に͓͚るධఆ׆ಈه。�

ৄしくはQ�� 

దੑࠪݕ  ɹ จ  ɹ࡞     ໘  ɹ   ใࠂॻ  ˰  ߹֨ऀのܾఆ

ʬओなྫʭ

̐教Պ型がओ。そのほか、ಛ৭のある入試として、ӳޠ入
試、̍Պ入試、公立中高一貫校が実施しているదੑࠪݕ
型の入試をಋ入している学校もあります。

̎Պ�ʜޠࠃ�ɾࢉ
̐Պ�ʜޠࠃ�ɾࢉɾཧՊɾࣾձ

学力ݧࢼ  ˰  ߹֨ऀのܾఆ

立中学校ͱのҧいࢲ

一؏校のೖ学ऀબൈߴ立中ެࢼ立中学校のೖࢲ
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東ژʢ一ൠʣɾਆಸ川　����

ઍ༿ 
ݕ࣍立ともに�ʜ�一ࢢ立ɾݝ �ࠪ����ɾ�ೋݕ࣍ �ࠪ����

 : ۄ࡛
����ߟ選࣍�����ɾೋߟ選࣍立ҏಸ学Ԃʜ�一ݝ
選抜���20࣍選抜���13ɾೋ࣍立Ӝʜ一ࢢ
選抜���20࣍選抜���14ɾೋ࣍際ʜ一ࠃٶ立େࢢ
ɹӜとେࠃٶ際は一࣍のซئがՄ
ࢢޱ立ʜ一࣍選���13ߟɾೋ࣍選���20ߟ
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Ҭɾࣾձͱの࿈ܞ

�

ۙ年のಈ

探究׆ಈɾ૯߹తな学習の࣌間

1 都 3 県で͓よそ 1�000 ໊が公立中高一貫校受ݕにઓしました。ऀئࢤ数はࡢ年度にൺべてඍݮしているもの

の、各校ともґવとして高い受ݕഒ率をอっています。

各都県のಈをݟると、౦ژ都立中ではイϯタʔωοτを׆༻したग़ئ受を࣮ࢪすることになりました。しか

し、ग़ئにඞཁなॻྨを特ఆه༣ศで༣ૹする期間はࡢ年ಉ様にあるため、ग़ئख続きのํ๏や受ݕථのަํ๏、

私立中のイϯタʔωοτग़ئとのҧいを֬ೝして͓くඞཁがあります。また、۠立ஈ中等ではஉঁผఆһをఫഇす

ることがܾまりました。۠֎からの受ݕではঁࢠの受ݕ生が多く、ۙ年はঁࢠが高ഒ率の受ݕとなっていました。

ਆಸ県立中のదੑࠪݕでは、ྩ � 年度よりϚʔΫγʔτํࣜがಋೖされました。༰の大きなมߋはあ

りませんが、աڈରࡦを࢝める前に࠷新年度のదੑࠪݕのとϚʔΫγʔτを֬ೝして͓きましΐ͏。

ઍ༿ではࢢ立Ҵໟ国際中等の中高一貫化が進んで͓り、202� 年度に � 学年શてが中等教育学校となります。国

際ަྲྀプϩάラムやάϩʔόϧۀا๚といった特৭ある教育׆ಈがを集めています。また、ઍ༿中・౦ᷤ০

中ではஉঁผఆһがఫഇとなります。

ࢢޱ立高ෟଐ中では、࡞จによるࠪݕのഇࢭがൃදされました。また受ݕ生のదੑをよりஸೡにଊ͑るため、

集ஂ໘のਓ数を３໊にݮらします。

ίϩφՒではదੑࠪݕの࣮ࢪが৺されていましたが、ೖ೦なײછରࡦをした͏͑で行Θれました。ࡢ年度ま

ではײછऀやೱް৮ऀなͲをରにした「特ྫࠪݕ」が࣮ࢪされていましたが、౦ژ都ではイϯϑϧΤϯβなͲ

の特ผા置とಉ等のѻいとなります。また、ਆಸ県立中２校は、άϧʔプ׆ಈによるࠪݕの中ࢭがൃදされてい

ます。ࢢ立࡚中では໘によるࠪݕはഇࢭされました。

　生徒たͪࣗがࣾձとͲのよ͏につながっているのかをڧくҙࣝさせるतۀ・特ผ࠲ߨが多くల։されています。

4%(T（࣋続Մな։ൃඪ）をतۀにऔりೖれる学校もあれ、行ࣄ・෦׆ಈでҬࣾձとの࿈ܞをੵۃతにऔ

りೖれる学校もあります。大学やۀاݩなͲ֎෦とڧい࿈ܞをもつ学校が多いことも公立中高一貫校の特です。

生徒たͪのࢹががる׆ಈがたくさん༻ҙされています。

さま͟まなࢿྉをऩ集、分ੳし、ཧతに課をղܾす

る׆ಈが多くݟられます。前期課程（中学校）でも、ࣗら

課を設ఆしڀݚจの制࡞をする学校もあります。ઌ生

のΞυόイεを受けながらඞཁなใをऩ集し、߹によ

っては࣮験ख๏までࣗ分のྗでಋく大学生さながらのจ

を制࡞します。 ˛୳ൃڀදձʢ͞いͨまࢢ立େࠃٶ際中教育学校ʣ

※令和７年度より東京都立校は男女合同定員に変更

※
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ެ立中ߴ一؏校のೖ学ऀબൈのํ๏
公立中高一貫校のೖ学ऀ選抜では、దੑࠪݕや࡞จ、໘なͲが課されますが、
そのଞใࠂॻもఆのରとなります。ここでは、それͧれの֓ཁをઆ໌します。

数やࣾձなͲの୯ಠの教Պࢉ　
ࣝͩけでなく、ෳ数の教Պをԣஅ
して͑ߟるྗや、生׆の中で学ん
ͩことを׆༻して͑ߟるྗ、その
。するྗをΘれますݱをද͑ߟ
時間はࠪݕ　 �� ʙ �0 分が΄とん
Ͳで、制ݶ時間にରしてॲཧしな
けれならないことが多いため、
。れやεϐʔυが求められます׳
また、هड़ࣜのが多いのも特
徴です。

　課として༩͑られたจষをಡΈ、そのจষの༰をཁしたり、ࣗ分の
ମ験・ܦ験を࡞จでදݱしたりするࣜܗが一ൠతです。࡞จとはผにಡղ
がग़されるέʔεもあります。また、ෳ数のจষからڞ通するςʔϚをಡ
ΈとるなͲ、ࣜܗやࣈ数は学校によってҟなりますので、ࢤ校の
をつかんで͓くことが大です。

　໘のࣜܗはݸਓ໘や集ஂ໘のいずれかが΄とんͲで、ࢤ校に߹Θ
せたରࡦがඞཁです。໘では、ࢤཧ༝やখ学校でがんったことなͲを
ฉかれるέʔεが多くݟられます。

はほ΅ඞਢ࡞ จ

ରࡦॏཁ໘ 

　ใࠂॻとは、ࡏ੶するখ学校で࡞するࢿྉで、ධఆを点
数化したものです。ओཁ̐教ՊにՃ͑、Իָやମ育なͲの࣮
ٕ教Պもରです。ରとなる学年やධఆの点数化のํ๏・
Τイτは、各学校でҟなりますが、ӈのྫのよ͏に、૯߹
にରし、大きなׂ߹をめます。

・学校جຊใ（ΞΫηε、෦׆ಈなͲ）
・大学߹࣮֨
・దੑࠪݕの組Έ・εέδュʔϧ
・దੑࠪݕରࡦについて

ΤΠτのେ͖い

ެ立中ߴ一؏校ͱいえ

ใ ࠂ ॻ

ద ੑ ݕ ࠪ

学 校 ผ  ใ

ͪ͜らの 23 ίーυから֬͝ೝください。
外部リンク

⾣�౦ژ立ࡩमؗ中教育学校����入学者選抜
に͓͚る、ใࠂॻのと૯߹のࢉग़ํ๏。૯߹
にରし、ใࠂॻのはׂ̏をΊている。

૯߹成
ʢಘ߹ܭʣ

����
ຬ

ใࠂॻの
ࢉ

���
ຬ

దੑࠪݕ
ᶗ

���
ຬ

దੑࠪݕ
ᶘ

���
ຬ

ʴ ʴ ʹ

খ に͓̑ける
ධఆ

���
ຬ

খ６に͓ける
ධఆ ���ܭ

ຬ���
ຬ

ʴ ʹ

ʢྫʣ

���ຬにࢉ

https://eikoh-http.akamaized.net/kyoumu/jyouhou/ikkan/school/top.pdf
https://eikoh-http.akamaized.net/kyoumu/jyouhou/ikkan/school/top.pdf
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　దੑࠪݕには、学校がಠࣗに࡞してい
るもの（ಠࣗ࡞）と、࣏ࣗମの各
校がڞಉで࡞しているもの（ڞಉ࡞
）とがあります。࣏ࣗମによりͲͪらを
しているかҟなり、また学校によって༺࠾
はಠࣗ࡞とڞಉ࡞がࠞࡏして
いるέʔεもあります。ྫ͑౦ژ都立の
߹はӈදのよ͏になります。ಠࣗ࡞
は、学校のカラʔをग़しやすいものなの
で、学校の教育ํとしてྗをೖれている
༰や߲でग़されるにあります。

※దੑࠪݕはいずΕも��。ɹ※ઍా۠立ஈはશてಠࣗ

　前のϖʔδでઆ໌したదੑࠪݕにはいくつかのύタʔϯがあります。ここでは、య型తな２つのྫをհします。

దੑࠪݕの問ྫ

ʢྩ̐͞いͨまࢢ立େࠃٶ際中దੑࠪݕ"�େ�ɹదੑࠪݕ���ʗ一෦抜ਮʣ

ɹձจෳのࢿྉかΒ、ඞཁͳใをਖ਼֬にಡみऔるྗがඞཁͰ
す。ׂ߹にؔしてはࢉܭがͰ͖る͚ͩͰͳく、そのҙຯをཧղしࣗの
。༿としてѻ͑るΑうにして͓͖ましΐうݴ

ʢྩ̐౦ژ立ڞ同࡞�దੑࠪݕᶘ 大問1ʗ一෦抜ਮʣ

ɹϧʔϧ݅をਖ਼しくཧղし、わΕている༰をਖ਼֬に͑るྗが
の学ྗもෳ߹తにࢉΊํといͬͨٻଇੑԁपのن。ΊΒΕるٻ
わΕます。ࢉܭをਖ਼֬に行う࿅शをして͓くこともେͰす。

ྩ６年東ژ立中教育学校ٴͼ東ژ立中学校  దੑࠪݕ一ཡ

学校໊ ద ᶗੑ ద ᶘੑ దੑᶙ

খੴ川 ಉڞ େ問�が
ಠ自 ಠ自

നᷞ ಉڞ ಉڞ ಠ自

ࠃ྆ ಉڞ ಉڞ ಠ自

मؗࡩ ಠ自 େ問�が
ಠ自 ʵ

࢜ ಉڞ ಉڞ ಠ自

学校໊ ద ᶗੑ ద ᶘੑ దੑᶙ

େઘ ಉڞ ಉڞ ಠ自

ೆ多ຎ ಠ自 ಉڞ ʵ

立川ࡍࠃ ಠ自 ಉڞ ʵ

ଂ ಉڞ େ問�が
ಠ自 ಠ自

ୋࡾ ಠ自 େ問�が
ಠ自 ʵ

େ問�が
ಠ自

େ問�が
ಠ自

େ問�が
ಠ自

େ問�が
ಠ自

ಠ自

ಠ自

ಠ自 ಠ自

ಠ自 ಠ自

ಠ自ಠ自

ಠ自

ಠ自

ಠ自࡞成問ͱڞಉ࡞成問

理తにߟえる力を問うग़

ଠさんは、ਤ �のようなカーυのσβインを考えました。
Ֆࢠさんとଠさんは、Ϟールをって、ਤ �のようなਤ
にはり、ਤࢴり、それらをみ合わせて࡞をܗ �のような
ロέοトのカーυを࡞ることにしました。

ʤ問̍ʥ １NのϞールが̐ 本とശの中のਤܗがあります。̐ 本のϞールでਤ の̎֯ܗ֯ࡾと正ܗ֯ࡾとԁ
を࡞り、ശの中のਤܗとみ合わせてਤ̏のカーυを࡞ります。Ϟールの༨りをつなげてਤܗを࡞ること
はできないこととします。できるだけ多くਤ の̏カーυを࡞るとき、ҎԼの問いにえなさい。

ɹɹɹただし、ԁपは����とし、Ϟールのଠさは考えないこととします。
ʢ�ʣɹ̐ 本のϞールの༨りのさの合ܭをٻめなさい。
ʢ�ʣɹശの中のਤܗの΄かに、֯ܗ֯ࡾと正ܗ֯ࡾとԁはそれͧれԿ個ͣつ必要かٻめなさい。そのとき、

それͧれのϞールからどのਤܗをԿ個ͣつ切るか、文ষでઆ し໌なさい。

ෳのࢿྉをಡΈऔる力を問うग़

問２ɹ�̡ ՖࢠさΜͱ͓さΜのձᶄʳのۭらん " にあてはまる数をえなさい。次に、ۭらん

# にあてはまる数ࣈを、খ数ୈ �Ґをࣺ࢛
㆗㇃
ೖして数でえなさい。また、ۭらんޒ $ に

あてはまる内༰として࠷もద切なものを、次のΞʙエの中から�つબͽ、ه߸でえなさい。

Ξɹݪ༉とੴ༉の༌ग़ɹɹɹɹイɹݪ༉とੴ༉の༌ೖ

ɹ機ցྨの༌ग़ɹɹɹɹɹɹɹɹエɹ機ցྨの༌ೖ

ʲՖࢠさΜͱ͓さΜのձᶄʳ
Ֆࢠさんɿおさん、日本はサジΞϥビΞからੴ༉を༌ೖしているのですよͶ。
おさんɿ�よく知っているͶ。でも、ੴ༉はݶりあるݯࢿだから、いつまでも࠾れるわけではないんだ。

このࢿྉ と̎ࢿྉ を̏見て͝ らん。
Ֆࢠさんɿ� ༉Ձ֨のม化をࣔしたグϥフと、サジΞϥビΞの主な༌ग़と༌ೖの割合をࣔしݪ˞２

たグϥフですͶ。
おさんɿࢿྉ を̎見て、ݪ༉Ձ֨はどのようにม化しているかな。

Ֆࢠさんɿ����� 年のݪ༉Ձ֨は、���� 年のݪ༉Ձ֨の " ഒに্がっています。しかし、
���� 年Ҏ߱

㆓ㆄ
を見ると、���� 年に１ ３˞バレルあたり���υルとなったあとに、���� 年に１バレ

ルあたり��υルとなっています。����年のݪ༉Ձ֨は、����年の # に̀なっています。
。༉Ձ֨は҆定していないのですͶݪ

おさんɿࢿ�ྉ と̎ࢿྉ か̏ら、サジΞϥビΞの経ࡁ
㆖ㆂ
がどんな問題をかかえているのか、考えて͝ らん。

Ֆࢠさんɿ�サジΞϥビΞの経ࡁは $ に大きくたよっているから、ݪ༉Ձ֨のม化によって、ࠃの
ऩ
㆗㇅ㆄ
ೖが҆定しないのではないでしΐうか。

おさんɿそのとおりだͶ。

༉Ձ֨のมԽݪྉ̎　̍όϨϧ͋たΓのࢿ ྉ�　αδΞϥϏΞのओな༌ग़ͱ༌ೖʢ����年ʣࢿ

ʢʢ#1統ܭ ����をもとに࡞成ʣʣ ʢ「σータϒοクɹΦϒ・β・ϫールυɹ���� 年൛」をもとに࡞成ʣ

直角三角形

正三角形（１辺３cm）

円（直径３cm）

４cm

３cm
５cm

ਤ̍ɹ�カーυのσβイン

ਤ̎

ਤ̏ɹカーυのイメージ
。取されたままのఱ然のੴ༉࠾༉ʜʜݪ�˞２
３˞�バレルʜʜݪ༉やੴ༉などのྔを表す୯Ґ。�バレルは ���-。

˞̐ ɹੴ༉ʜʜ೩ྉやプϥスチοクのݪྉなど、ݪ༉をՃしてできるもの。
˞̑ ɹ༗機化合ʜʜここではੴ༉などをݪྉとする化学など。
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そ

こう
原油と※４石油製品

76.5％
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。が、ຊの学力を育て·すࡦରࠪݕえൈかΕたదੑߟ෦·でࡉ
　ӫޫθϛφʔϧのదੑࠪݕରࡦでは、まずখ学校で学Ϳ各教Պのૅجとなる
ྗをもらさずにつけます。その্で、ࢿྉをਖ਼֬にಡΈऔったり、ࣗ༝にൃ
しࣗ分のҙݟをཧతにまとめたり、ղにいたるまでのプϩηεやࣗ分の
、ड़したりするྗを͑ていきます。そ͏してにつけたຊの学ྗはهを͑ߟ
దੑࠪݕで求められるྗであるとಉ時に、大学受験やࣾձにग़たときのかけが
͑のない࢈ࡒとなるはずです。ӫޫθϛφʔϧでは、तۀの進めํやςキετ、
Ոఉ学शにいたるまで、ຊの学ྗを育てるࢦಋ๏を֬立しています。

খ �

খ �

理ܥ
૾力ɾߟࢥ力をえ、ࢤ校߹֨
ग़分ੳにͮجいたઐ༻のカリキュラムで学श。中にあるنଇや࣮験σʔタなͲをਖ਼֬にཧղし、
దੑࠪݕຊ൪にରԠできる࣮ྗをにつけます。

จܥ
ಘにつながるهड़力をཆ成
จষಡղや࡞จなͲのهड़型ରࢤ、ࡦ校のग़にରԠしたࢦಋを行います。దੑࠪݕのසग़
୯ݩをॏ点తにରࡦし、ࢤ校߹֨をめ͟します。

理ܥ
理తなߟࢥを身につける
るݟでඞཁなԠ༻ྗをにつけます。ॳめてࠪݕを࣮֬なものとし、దੑૅجなͲのࢉ୯Ґ・ࢉܭ
でもղのےಓを͑ߟられるྗを育てます。

จܥ
ਖ਼しくಡΉɾॻく力を身につける
จষをత֬にಡΈऔるྗをにつけることからεタʔτ。ૅج学ྗをண࣮ににつけます。ใをਖ਼֬
にཧし、にରしてࣗ分の͑ߟをจষでදݱできるྗを育てます。

ެ立中ߴ一؏校डݕίーε　　（２݄ʙ݄̓）ཧܥ・จܥともに  �0 分ʷ３ʗि
　　　　　　　　　　　　　　　　 （݄̕ʙ）ཧܥ・จܥともに  �0 分ʷ３ʴ 30 分ʗि

ެ立中ߴ一؏校डݕίーε　　（౦ژʴઍ༿）ཧܥ・จܥともに  �0 分ʷ２ʗि
　　　　　　　　　　　　　　　　 （ਆಸʴ࡛ۄ）ཧܥ・จܥともに  �0 分ʷ２ʗि

��

ެ立中ߴ一؏校　దੑࠪݕରࡦ

年間εέδϡーϧ

通ৗतۀ

খ � খ � খ �

習ߨ

దੑࠪݕରࡦθϛ

中学入試準備コース

春期 春期 春期夏期 夏期 夏期冬期 冬期 冬期

後期栄光の森 栄光の森前期 後期
学校別
対策ゼミ

公立中高一貫校受検コース

私立中学受験・公立中高一貫校受検の選択

記述問題や思考力を必要とする問題を中心に演習を行う。
小６では学校別対策を行っていく。

各教科の基礎学力

論理的に考える力文章を読む力

粘り強く書く力資料を読み取る力

本物の学力

長期休みに、通常授業で
学んだ内容の総復習・定着を図る
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神
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さいたま市立大宮国際中等教育学校２年

——大宮国際中等を受検したきっかけは何
ですか？
খ学校ߴ学ʹͳっͨͱ͖ɺ͔Βެཱத
Ұߴ

͍っ

؏
͔Μ

校
͜͏

のडݕをすすΊΒΕͨのが͖っ͔
͚Ͱす。࡛ݝۄʹ͋Δ̐ͭのެཱதߴҰ؏

校の͏ͪɺେࡍࠃٶதʹɺΊ͟す学शऀ
૾ͱしてʮΑΓΑ͍ੈքをங͘͜ͱʹߩ

͜͏

ݙ
͚Μ

す
Δਓʯͱ͍͏ものが͋Γます。ࢲ

Θͨし

ༀ学ʹڵ
ຯが͋Γɺক

しΐ͏

དྷ
Β͍

ༀを作Δ͜ͱͰੈքʹݙߩ
し͍ͨͱࢥって͍ͨのͰɺ͜ の学शऀ૾がɺ
ࣗのࢤすものͱҰ

͍っ

க
ͪ

すΔͱ͡ײɺडݕをܾ
Ίましͨ。
——康介さんから見て、大宮国際中等はど
のような学校ですか？
ਖ਼ɺೖ学すΔલ͘Θし͍͜ͱΒͳ
͔っͨのͰすがɺ࣮ ٞࢥೖ学すΔͱʮෆʹࡍ
ͳ͜ͱをすΔ学校ͩʯͱ͍ࢥましͨ。校ઌ
生もʮେࡍࠃٶத࠲

͟

学
が͘

Βͳ͍。࠲学
Ͱ学ͳ͍Α͏ͳ৽し͍͜ͱをすΔʂʯͱ
͓っしΌって͍ましͨしɺま͞ʹͦ͏ͩͱࢥ
͍ます。
େࡍࠃٶதͰɺͻͱͭのतۀが���
Ͱɺ͜ Εをʮ̍ターϜʯͱ͍͏のͰすがɺͦ Ε

が̍̏ʙ̐ターϜ͋ΔΜͰす。খ学校Ͱ
ͻͱͭのतۀが��ͩっͨのͰɺೖ学して
す͙の͜Ζす͘͘͝͡ײましͨ。ͦの΄
͔ʹもಠࣗのतۀが͋ΔͳͲɺ́ ͔の学校ͱ
ҧ
ͪが

͏がͨ͘͞Μ͋Δͱ͍ࢥます。
——独自の授業としては、例えばどのような
ものがありますか？
େࡍࠃٶதӳޠʹྗをೖΕて͍Δの
Ͱすがɺӳޠのतۀͱしてɺ-"ʢ-FBSOJOH�
"DRVJTJUJPOʣ&*ʢ&OHMJTI� *ORVJSZʣͳͲが͋
Γます。-"Ͱɺӳޠをॻ͍ͨΓしͨΓ
ฉ͍ͨΓɺͱʹ͔ ʮ͘͏ʯ͜ ͱʹॏをஔ͍
てतۀがਐΊΒΕます。तۀதɺઌ生ӳޠ
し͔͞ͳ͍のͰɺೖ学しͨ͜Ζ͍ͭて͍
͘のがେมͰしͨ。ࢲのΫϥスຊਓの
ઌ生Ͱすがɺ́ ͔のΫϥスωイςΟϒのઌ
生Ͱす。学校ʹωイςΟϒのઌ生��ਓ
͘Β͍͍Δͱ͍ࢥます。

ɹ����に։校͠、ࠓで�とͳる、
͞いͨ·ࢢ立େࡍࠃٶ中ڭҭ学校ʢҎԼ、
େࡍࠃٶ中ʣ。*#ʢࡍࠃόΧϩϨΞʣに
準
㆘㇅㇓

ڌ
ㆌ㇇

する力や༺׆をޠҭのと、ӳڭͨ͠
思考力、ࣗݾཧ力ͳͲを৳

ㆮ

すऔΓみ
͕๛に͋Γ·す。ͦんͳେࡍࠃٶ中で
ॆ
㆘㇅ㆄ

࣮
㆘ㆤ

ͨ͠学校ੜ׆をૹるਆ୩߁հ͞んに、
授業や෦׆ಈͳͲ学校ੜ׆の༷ࢠにͭいて
͓を

う͔͕

い·ͨ͠。

˙ ˙ ˙ ˙ ˙

何をいつどのように勉強するかは自分で決める
その姿

し

勢
せい

が自己管理力を高める

˙ ӳޠのतۀではจ๏を学ない
ͱにかくʮうʯ͜ͱをॏࢹ

��



——&*はどのような͜とをすΔのでしΐう
か？
ʠ*ʡʹ ͋ͨΔʠ*ORVJSZʡɺͦのまま༁ͤʮ୳

ͨΜ

ڀ
͖Ύ͏

ʯͱ͍͏ҙຯͳのͰすがɺ&*学ཧՊɺ
合ʹΑって୳ڀతͳ׆ಈをɺӳޠͰ学Ϳ
तۀͰす。もͪΖΜतۀすてӳޠͰਐΊ
ΒΕます。
ྫ͑ɺ学校ࣄߦの༷ࢠをհすΔࣄهを
ύϫーポイϯτͰ作ってɺͦ ͜ʹӳޠͰ説明
のφϨーγϣϯを͚ͭてಈըʹすΔतۀも
͋Γましͨ。φϨーγϣϯもͪΖΜࣗͰ
ݪ
͛Μ

ߘ
͜͏

を作ってಡΈ্͛ͨものͰす。ͦのԻ
をԻしてɺ࠷ऴతʹಈըͱҰ

͍っ

ॹ
しΐ

ʹしてఏ
出しましͨ。
&*のतۀɺ学Ϳ༰ʹΑってɺྫ ͑
ཧՊのʠ0YZHFOʢࢎૉʣʡͱ͍っͨઐ

ͤΜ


もΜ

ޠ༺
が出て͘ΔのͰɺຊޠͰもେมͳのʹӳޠ
ͰษڧすΔのͳ͓͞ΒେมͰしͨ。
——授業をしっかりཧղすΔたΊʹどのよ
うなをして͍ますか？
-"&*のतۀͰΑ͘出て͘Δ୯ޠʹ͍ͭ
てɺேɺスΫーϧόスʹって͍Δؒの��
をར༻してɺࣙ ॻをಡΜͰ͍ます。͋ͱɺ
༵の์՝ޙʹʠ&OHMJTI�(ZNʡͱ͍͏ࣗ
༝ࢀՃのӳޠのิ

΄

श
しΎ͏

が͋ΔのͰɺͦ Εʹもࢀ
Ճして͍ます。ʠ&OHMJTI�(ZNʡͰɺ-"
&*のतۀͰΘ͔Βͳ͔っͨ͜ͱをɺຊޠͰ
ฉ͘͜ͱがͰ͖ます。ࠓͰもतۀͰΘ͔Βͳ
͍͜ͱが͋Δͱ͖ࢀՃすΔΑ͏ʹして͍
ますがɺಛʹೖ学してす͙の͜Ζස

ͻΜ

ൟ
ͺΜ

ࢀʹ
Ճして͍ましͨ。
ӳޠをॻ͘ɾすɾฉ͘͜ͱをத৺ͱし
ͨतۀͰ͋Γますがɺจ๏ʹ͍ͭて学Ϳ
会がҰͳ͍ͱ͍͏Θ͚Ͱͳ͘ɺ��ػ
ؒのʠ"MM�&OHMJTIʡͱ͍͏ؒ࣌が͋ってɺͦ
͜Ͱ؆

͔Μ

୯
ͨΜ

ͳものを学शします。େࡍࠃٶத

ʮࣗͰ͑ߟてܭըをཱててߦಈしΑ͏ʯͱ
͍͏ํͳのͰɺ生ెඞཁͳものࣗͳ
Γʹܭըをཱててษڧして͍Δͱ͍ࢥます。
もӫޫθϛφーϧʹ௨͍ͳがΒɺจ๏ࠓࢲ
の学शをして͍ます。
——ʠ&OHMJTI�(ZNʡの΄かʹもิशは
ありますか？
学のʠ.BUI�(ZNʡが͋Γます。ӳޠͱ
学がجຊͳのͰすがɺ

Ή͔ͣ

し͍༰の合ɺ
ཧՊのิशもߦΘΕて͍ましͨ。

——どのような՝がग़ますか？
Ϩポーτがଟ͍Ͱす。΄͔ʹ作จ੍作
ͳͲも͋Γます。େࡍࠃٶதɺఆظςス
τがͳ͘ɺΘΓʹ୯͝ݩͱのςスτ՝
ͰධՁ͞Εます。ͦの՝のଟ͘がϨポーτ
Ͱɺ学Ͱも出͞ΕΔ͜ͱが͋Γます。ྫ͑
ɺҼղʹ͍ͭてのϨポーτͰɺʮڞ௨
ҼͰ͘͘Δʯͱ͍͏͑ߟをৗ生׆ͱ݁ͼ
͚ͨものが͋Γましͨ。ʮϋϯόーΨーͱ
γϟーϓϖϯγϧͰɺ͍ ͣΕもചΕて͍ͳ͍
が͋Δ。ͦのചΕͳ͍ཁҼ̏ͭ͋Γɺ
̏ͭの͏ͪ̍ͭಉ͡ཁҼ。ͰͲのΑ͏ͳ
ཁҼ͔ࣗͰ͑ߟてॻ͍てΈΑ͏ʯͱ͍͏՝
Ͱしͨ。ܾ͑まっͨものͳ͍のͰɺ
生ెが͓の͓の͑ߟてɺࣗ ͳΓの͑を出
します。ղ͍て͍てɺす͓͘͝もしΖ͍
ͩͱ͍ࢥましͨ。
——どΕ͘ら͍のස

ͻん


ど

で୯ݩςετ՝
があΔのですか？
୯͝ݩͱͳのͰڭՊʹもΑΓますがɺ͓ Α
ͦ̍ʙ͔݄̎ʹ̍ճのϖースͰす。もͪΖΜ
ͲのڭՊʹも՝͞Εます。タイϛϯάʹΑっ
てɺ୯ݩςスτͱ՝ͩΒ͚のिも͋ってɺ
ͦのिす͘͝େมʹͳΓます。Ͳの学も
݄̎ςスτͱ՝がॏͳΔ݄のΑ͏Ͱɺ̍
िؒʹ̑ڭՊのϨポーτを出͞ͳ͍ͱ͍͚ͳ
͍ͱ͍͏͜ͱも͋Γましͨ。

——෦׆ಈは何をして͍ますか？
ύιίϯ෦ʹೖって͍ます。׆ಈि̎
Ͱす。ύιίϯ෦ʹɺ4DSBUDI1ZUIPO
ͳͲのϓϩάϥϛϯάޠݴをってϓϩά
ϥϛϯάをすΔਓも͍Εɺಈըを作Δਓも
͍てɺͲのΑ͏ͳ͜ͱʹも

ͪΐ͏

ઓ
ͤΜ

Ͱ͖ます。େ
ಈ̍ؒを̐ʙ݄̓ɺ̔׆தの෦ࡍࠃٶ

ʙ��݄ɺ��ʙ݄̏の̏ͭのγーζϯʹ͚
て׆ಈして͍ΔのͰすがɺύιίϯ෦Ͱ̍
γーζϯ͝ͱʹ成Ռをൃදして͍ます。ࢲ
ࠓɺ)5.-をってɺೋ

ʹ

૧
ͦ͏

ࣜ
し͖

ચ
ͤΜ

୕
ͨ͘

ػ
͖

のΑ͏
ͳতϨτϩのՈిɾՈ۩を

しΐ͏

հ
͔͍

すΔαイτ
を作って͍ます。͋ͱ͔݄̍しͨΒ成すΔ
༧ఆͰす。
——γʔζϯが̏ͭʹかΕて͍Δのはಛ

と͘


ͪΐう

తですͶɻ
େࡍࠃٶதγーζϯ͝ͱʹ෦׆ಈを
ม͑Δ͜ͱがͰ͖ます。ࢲͣっͱύιίϯ
෦Ͱ׆ಈして͍ますがɺ෦׆ಈʹೖって͍ͳ
͔っͨ༑ͩͪがɺ͋ Δγーζϯ͔Βٸʹαο
Χー෦ʹೖっͨɺͳΜて͜ͱも͋Γましͨ。
͜のγスςϜ͔ΒもΘ͔ΔΑ͏ʹɺ�෦׆ಈ
શମతʹ͋まΓݫし͘ͳ͘ɺࣗ ༝ͳง

;Μ

ғ
͍

ؾ
͖

が͋Δͱ͍ࢥます。
——校ଇなどもൺֱత自༝なのでしΐう
か？
ͦ͏ͩͱ͍ࢥます。࣮େࡍࠃٶதの校
ଇ生ెが作ΔΜͰすΑ。ྫ͑ɺվਖ਼しͨ
͍校ଇが͋Εɺまͣ生ె会がͦの͍͔ࡉ
༰をܾΊてɺ学校શମʹアϯέーτをͱっ
てҙݟをฉ͍てɺ校ଇをݟすɺͱ͍͏͡ײͰ
す。ݩʑの校ଇもɺج

͖

ૅ
ͦ

ઌ生ํが作っͨΑ
͏Ͱすがɺ࠷ऴతʹҰظ生のઌ

ͤΜ

ഐ
ͺ͍

ํが作っ
ͨΑ͏Ͱす。
——͜Εから大宮国際中等ެཱ中ߴҰ؏
校をΊ͟す受検ੜʹϝοηʔδを͓͍ئし
ますɻ
େࡍࠃٶதࣗݾཧスΩϧがʹͭ͘
学校ͩͱ͍ࢥます。ࣗが学ͼ͍ͨͱࢥっͨ
͜ͱɺࣗ ͰษڧしͨΓɺࣗ ༝ࢀՃのิशʹ
ՃしͨΓɺࣗࢀ Ͱ͍ͭԿをͲ͏すΔ͔をܾ
ΊΔػ会がଟ͋͘Γます。ͦΕத学生ߴɺ
校生の͚ͩظ࣌Ͱͳ͘てɺࣾ 会ʹ出て͔Β
もඞཁͳスΩϧͩͱ͏ࢥのͰɺૣ ͍͏͔ͪΒ
学校Ͱ࣮

͡っ

ફ
ͤΜ

すΔ͜ͱがͰ͖ΔのϝϦοτͰ
すͶ。
͋ͱɺっͺΓ学校Ͱ͍ͪΜָし͍の
༑ͩͪͱして͍Δͱ͖Ͱす。ೖ学しͨΒɺ
ͥͻ༑ͩͪͱҰॹʹ学校生׆をָしΜͰͩ͘
͍͞ʂ

ʮༀ学を通͠て、ੈ
ք͕·だを͚
ていͳいと͜Ζに
を͚ͨいで
すʂʯ

˙ ఆظςετはなしʂ　　 
୯͝ݩͱのςετ՝で 
ධՁがܾ·る

将来の目標

˙ ෦׆ಈは̍年間に 
Կճมߋで͖るγεςϜ

��

INTERVIEW   01



——૬ݪ中等を受検しようとࢥったきっ
かけは何ですか？
ίϩφՒʹೖΔલɺখ̐のͱ͖ʹߦっͨจ
ԽࡇͰす。͔Β૬ݪதの͜ͱを͑ڭて
もΒ͍ɺҰ学校をͨ͘ݟてจԽ͖ߦʹࡇま

しͨ。ͱʹָ͔͘し͔っͨのを֮͑て͍ま
す。डʹ͍ͨઌഐͱগしをしͨのͰす
がɺ࣭ ʹରしてす͙ʹ͑をฦして͘ΕΔ
͚ͩͰͳ͘ɺもΘ͔Γす͔っͨのͰɺʮί
ϛϡχέーγϣϯྗが͍ߴʂʯͱɺ͖ڻまし
ͨ。ઌഐの͔っ͜Α͞をのͨΓʹしてɺ
ʮ૬ݪதʹ͍͖ͨߦʯͱ͏ࢥΑ͏ʹͳΓま
しͨ。
——受検ษڧはどのようなをしました
か？
খ͔̐Βडݕษڧを࢝Ίて͍ͨのͰすがɺ
ຊ
΄Μ

ࠊ
͝し

をೖΕͨのখ̒のՆ͔ΒͰす。ͦΕ
まͰʮ੩͔ͰೖΓͮΒ͍ʯͱܟ

͚͍

ԕ
͑Μ

して͍ͨのͰ
すがɺࣗ ཱ学शࣨJ�DPUをࢼしʹってΈͨΒ
ͱてもूதͰ͖ͨのͰɺतۀがͳ͍も׆༻
すΔΑ͏ʹͳΓましͨ。͍ ͪΜ͍ͱ͖Ͱɺ
̍ʹ̐ʙ̑ؒ࣌͘Β͍J�DPUͰษڧして
͍ͨͱ͍ࢥます。ࠓもΑ͘って͍ます。

——૬ݪ中等ʹೖ学してΈて、͍ かがで
したか？
ೖ学લʮͣっͱษڧして͍Δʯͱ͍͏イ
ϝーδが͋っͨのͰすがɺೖ学しͨΒҧって
͍ましͨ。ษڧ͔ΓͰͳ͘ɺ૾して͍
ͨΑΓも生ెࣗ༝ʹա͝して͍ます。ߦ
ಈをがΜっͨΓͱɺ׆をがΜっͨΓɺ෦ࣄ
ษڧҎ֎の学校生׆もָしΜͰ͍Δͱ͍ࢥ
ます。ࢲ

Θͨし

ࠓɺ෦׆ಈが͍ͪΜָし͍Ͱす。
——෦׆ಈは何をして͍ますか？
ΫϥγοΫΪター෦ʹೖって͍ます。も
ͱもͱϐアϊをशって͍てԻָʹڵຯが
͋っͨのͰɺԻָܥの෦׆ಈʹೖΓ͍ͨͱ
ɺ́ܥって͍ましͨ。Իָࢥ ͔ʹもίーϥ
ス෦ਧ

す͍


ͦ͏

ָ
が͘

෦が͋っͨのͰすがɺ૬ݪத
のΫϥγοΫΪター෦ظޙ՝ఔのઌഐ
ͱҰॹʹ׆ಈͰ͖Δ͜ͱɺશࠃͰもڧ

͖ΐ͏

߽
͝͏

Ͱ
͋Δ͜ͱ͔Βɺೖ෦をܾΊましͨ。ຊҰを

ɹ����にਆಸݝॳの公立中高一
いっ

貫
͔ん

校
͜う

と͠て։校ͨ͠ਆಸݝ立૬
͕͞み

ݪ
はΒ

中ڭ
ҭ学校ʢҎԼ、૬ݪ中ʣ。ʮՊ学・ཧ
త思考力ʯʮදݱコミϡχέーγϣϯ力ʯʮࣾ
ձੜ࣮׆

͡っ

ફ
ͤん

力
Γΐく

ʯの̏ͭの力を৳
の

す͜とを
తと͠てい·す。����に入学ͨ͠
ञ͞んに、受検をΊ͖ͨ͟͠っ͔͚
や、入学後の学校ੜ׆ͳͲにͭいてを

う͔͕

い·ͨ͠。

˙ ˙ ˙ ˙ ˙

発言しやすい授業を通して
表現力が自然と身についていく

˙ ͖ͬかけは、จԽࡇでした
先
ͤΜ

ഐ
ͺい

のίϛϡχέーγϣϯ力のߴさ

02
酒
さ こ う

匂日
ひ よ り

和さん
神奈川県立相模原中等教育学校2年

校生ΠϯλϏϡーࡏ �
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Ίͤ͟Δ
͔Μ

ڥ
͖ΐ͏

が͍͍ͳͱࢥっͨΜͰす。
。ಈをؚΊてि̐΄ͲͰす׆
த学校ʹೖってॳΊてΫϥγοΫΪࢲ
ターʹ;ΕͨのͰɺઌഐํが

ͻ

͖ํを͑ڭて
͘Εましͨ。෦׆ಈのͳ͍もɺͰ͖ΔݶΓ
ࣗओ࿅शをして͍ます。جຊతʹΪター
学校ʹอして͓͘のͰすがɺ͍ٳΈの
って࿅शして͍ます。ຊؼͪ࣋ʹՈؒظ
൪のશࠃେ会Ͱઌഐํのࢦ

し

ش
͖

のもͱɺࢲも
ΈΜͳͱҰ

͍っ

ॹ
しΐ

ʹ͖ɺ࠷
͍͞

༏
Ώ͏

ल
しΎ͏


しΐ͏

をऔΔ͜ͱが
Ͱ͖ましͨ。͜Εࡢʹଓ͍て�࿈ଓ
ͳΜͰすʂ

——学校ࣄߦではどのࣄߦがきですか？
૬ݪதʹɺܳ ज़ࡇʢ合এ෦ͱలࣔ
෦ʣͱ

ͦ͏

ป
͖

ʢମҭ෦ͱจԽ෦ʣが͋Γࡇ
ます。ମҭ෦ͱจԽ෦が͍ΘΏΔମҭ
Ͱɺ͜ࡇͱจԽࡇ の̎ͭͱても

も

Γ্がΓ
ます。
の΄͏がࡇͲͪΒ͔ͱ͍͑จԽࢲ
͖ͳのͰすがɺ̒ ݄のମҭࡇもͱてもָし
͔っͨͰす。ମҭࡇͰɺ̍ ʙ̒生શ学
がɺॎ

ͨて

ׂ
Θ

ΓͰஂɾԫஂɾஂɾ੨ஂの̐ͭ
のνーϜʹ͔Εて͍ڝ合͍ます。̒生
のઌഐʹݶってɺମҭࡇの͚ͩ

͔Έ

をછ
ͦ

ΊΔ
͜ͱがͰ͖ます。ࢲԫஂͩっͨのͰɺಉ͡
ஂのઌഐํのがԫ৭ͰΩϥΩϥして͍て
͖Ε͍Ͱしͨ。ΫϥγοΫΪター෦の̒
生のઌഐも͖Ε͍ʹછΊて͍ͨのͰɺҰॹʹ
ࣸਅもࡱ

ͱ

ってもΒ͍ましͨ。
ମҭࡇのछʹμϯスも͋Γɺஂ ͝ͱ
ʹΦϦδφϧのものをགྷΓます。ઌഐํが

ৼΓ͚を͑ߟɺޙഐͰ͋Δͪͨࢲʹɺனٳ
Έ์՝ޙをって͑ڭて͘Εます。ৼΓ
͚ΈΜͳͰ࿈

ΕΜ


͞

して͍͘Α͏ͳಈ͖が
͋っͨΓɺલظ生ͱظޙ生Ͱಈ͖をม͑ͨΓ
ͱɺ͍ Ζ͍Ζが͞Εて͍てす͔͝っͨͰ
す。
μϯスҎ֎ʹもࢲۄೖΕͱϦϨーʹࢀ
ՃしͨのͰすがɺϦϨーをߦって͍ͨޙޕʹ
Ӎが߱

;

Γ出してしま͍ましͨ。ͦΕͰもΈ
ΜͳͰΓ্がって͍ましͨしɺӍʹΑΔಛ
ผײも͋Γָし͔っͨͰす。
——จԽࡇはどうでしたか？
4%(TをςーϚʹしͨܶڈ

͖͛

を͍ߦまし
ͨ。ͨͩίϩφՒ

͔

ͩっͨのͰɺҰ
͍っ

ൠ
ͺΜ

ެ։も৯
ൢ

Μ

ച
͍

もͰ͖まͤΜͰしͨ。Ͱもࠓのळʹ
։
͔͍

࠵
͍͞

すΔจԽࡇɺ৯ൢചもҰൠެ։もߦ
͏༧ఆͰす。ࠓࢲの学ɺྺ Ͱ学Μ࢙
ͩ͜ͱをܶʹします。ࢲがখ̐のͱ͖ʹݟʹ
ͱಉ͡Α͏ͳงࡇっͨจԽߦ

;Μ

ғ
͍

ؾ
͖

ʹͳΔͱ
。ΒͱてもָしΈͰす͔ࠓͱɺ͏ࢥ

——͓もしΖ͍とࢥった授業はありますか？
まͩऔΓΜͰ͍ͳ͍のͰすࣗࢲ
がɺʮ͔ͳがΘੈ࣍ڭཆʯが͋Γます。͜Ε
ɺࣗ ͰςーϚをܾΊてɺͦ Εʹ͍ͭてௐ
ࠪしͨΓ࣮ݧしͨΓして͍͘୳

ͨΜ

ڀ
͖Ύ͏

。ಈͰす׆
の成Ռൃڀݚ生がऔΓΜͰ͖ͨظޙʹ݄�
දがߦΘΕͨのͰすがɺͦ の༰がͱてもҹ
ʹΓましͨ。ͨͱ͑ʮΩーϘーυの
ྻをɺࠓΑΓもっͱ͍͍ものʹすΔڀݚʯ
ʮࠛ
͜Μ


ͪΎ͏

৯をී
;

ٴ
͖Ύ͏

ͤ͞ΔʹͲ͏すΕ͍͍͔ʯ
ͳͲが͋Γましͨ。ۀاのا

͖

ը
͔͘

ͱしてఏ
出͞Εͨものも͋ΔΑ͏Ͱす。
——ʮかながΘੈ࣍ڭཆʯҎ֎ʹもڀݚし
たりൃදしたりすΔ׆ಈはありますか？
ͱまͰ͍͔ͳ͍のͰすがɺάϧーϓڀݚ
Ͱௐ͍ͨ͜ͱをࣗͨͪͰܾΊてɺͦ Εʹ
͍ͭてൃදすΔͱ͍͏͜ͱが͋Γましͨ。ࢲ
のάϧーϓ৭のޮՌੑ࣭ͳͲɺʮ৭ʯʹ ͭ
͍てௐてൃදしましͨ。
ൃදすΔػ会௨ৗのतۀͰもͨ͘͞Μ
͋Γます。ྫ͑ӳޠͰɺӳจを֮͑て҉
এしͨΓɺޠࠃͰɺࣗ Ͱ作っͨՎͦ
Εを作っͨͱ͖ʹ༻͍ٕͨ๏を

しΐ͏

հ
͔͍

しͨΓ
して͍ます。ͦ のΑ͏ͳػ会がͨ͘͞Μ͋Γɺ
学が্がΔ͝ͱʹ༰がϨϕϧアοϓし
て͍͖ます。খ学生のͱ͖もൃදすΔػ会
ଟ͋͘Γましͨがɺத学校Ͱখ学生のͱ͖
ͱҧ
ͪが

͍ɺतۀのҰ
͍っ


͔Μ

ͱしてൃදすΔのͰۓ
͖Μ

ு
ͪΐ͏

します。

——૬ݪ中等の授業でಛ
と͘


ͪΐう

తなものは、́
かʹもありますか？
ʮࣗ༝ൃݴʯͱ͍͏のが͋Γます。Ұൠతͳ
तۀͰɺઌ生ʹ໊͞ࢦΕて生ెが͍ʹ
͑Δ໘がΑ͋͘Δͱ͏ࢥのͰすがɺ૬ݪ
தͰͦ͏͍͏͜ͱ͋まΓͳ͘ɺઌ生の
࣭ʹରしɺ生ెがࣗ༝ʹൃݴͰ͖ます。त
Ͱٞۀ

͗


ΖΜ

しす͍ɺൃ දしす͍งғؾが
͋Γます。ࣗの͑ߟをදݱすΔྗがʹͭ
͍て͖ͨΑ͏ʹ͡ײます。
——॓՝はどのようなものがग़ます
か？
՝ʹɺظతʹऔΓΉ॓ͱɺظ
՝が͋Γます。ظతͳ॓ɺྫ ͑ӳ
のϓϦϯτɺ҉এのϓϦϯޠͰɺຖճ୯ޠ
τɺ෮श༻のϓϦϯτが出͞Εɺ࣍のतۀʹ
ͦΕΒをఏ出します。ظ՝ɺओʹ学
Ͱ՝͞ΕΔのͰすがɺ̍ ͔݄͔݄̎ͱ͍っ
Ͱɺूのղ͖͘ൣؒظͨ

Μ

ғ
͍

をࢦఆ͞Ε
ます。ϖース生ెʹ͞Εて͍ますがɺখ
学校Ͱظ՝がͳ͔っͨのͰɺೖ学して
す͙の͜Ζɺϖースを͔ͭΉのが

Ή͔ͣ

し͔っ
ͨͰす。Ͱも͜の՝をղ͍て͓͘ͱɺतۀ
の༧श෮शʹもͳΓます。
——ಘҙڭՊは何ですか？
ɹ͋͑て͍͑ޠࠃが͖Ͱすがɺಘҙɾෆ
ಘҙ作Βͳ͍Α͏ʹして͍ます。ʮۤखͩʯ
ͱࢥってしま͏ͱɺͦ のڭՊʹऔΓΉͱ͖
ʮͩͳ͊ʯͱࢥってしま͏のͰɺͦ ͏ͳΒͳ
͍ͨΊʹもɺͲのڭՊʹもۤखҙࣝをもͨͳ
͍Α͏ʹして͍ます。
——͜Εから૬ݪ中等ެཱ中ߴҰ؏校を
Ί͟す受検ੜʹϝοηʔδを͓͍ئしますɻ
ೖ学して͔Βのத学校生׆のָし͞をイ
ϝーδすΔ͜ͱがେͩͱ͍ࢥます。ͦ͏し
ͨ͜ͱを͑ߟͳがΒษڧをして͍Δͱɺͦ の
த学校ʹೖΓ͍ͨ

͓も

͍も͘ڧͳってɺͦ Εが
डݕษڧのϞνϕーγϣϯアοϓʹもͭͳが
Γます。
校ʹରすΔ͍をもͪଓ͚Δʹɺࢤ
Γ学校の͜ͱを͖ͪΜͱって͓͘͜ͱが
େͩͱ͍ࢥます。͔ͩΒしっ͔Γͱௐɺ
Ͱ͖ΕจԽࡇͳͲɺ学校ʹをӡͿ͜
ͱを͓ק

すす

Ίします。

˙ ମ育ࡇでは̍ʙ６年生がஂ݁して
Φリδφϧのダϯεをགྷる

˙ ӳޠの҉এからݚ究成Ռൃදなど
ൃදするػձがたくさΜ͋るʂ

ʮࠓは෦׆ಈ͕いͪ
んָ͠いです͕、
෦׆ಈษڧ、
όϥϯスΑく͕ん
ってい͖ͨいで
す。ʯ

の目標ޙࠓ

��




